
平成１９年度第１回 福岡市中央卸売市場開設運営協議会 議事録 

 

１．開催日時  平成１９年１０月２日（火）１３：３０～１４：３０ 

２．場  所  福岡市中央卸売市場鮮魚市場会館２階 第１会議室 

３．出 席 者  福岡市中央卸売市場開設運営協議会委員 １３名（別紙委員名簿参照） 

                欠席：野村泰夫委員，波積真理委員， 

                市側：農林水産局長 外１３名 

４．傍 聴 人  なし 

５．議  題    （１）会長及び副会長の選任について 

                （２）所属部会の決定について 

６．報  告  （１）青果部市場の再編成及び再整備について 

        （２）卸売手数料の弾力化について 

７．会議内容 

  農林水産局長あいさつ，委員紹介，開設者紹介の後，議事に入り，会長選任，会長退

任あいさつ，会長就任あいさつに引き続き議事に入る。 

 

議題１ 会長及び副会長の選任について 

 会長及び副会長の任期満了に伴い，新たに会長及び副会長の選任を行った。 

 会長は委員互選により，笠康雄委員を選任，任期は２年間。 

 副会長は委員互選により，甲斐諭委員を選任，任期は２年間。 

  

議題２ 所属部会の決定について 
 本年度，上野忠之委員，山田修嗣委員及び専門委員４名の辞任に伴い，後任の倉元達朗

委員，野村泰夫委員及び専門委員４名の所属部会について，会長の指名により，前任者の

所属部会と同様で決定した。 
 
議題を終え，報告事項に入る。 
 
報告事項１ 青果部市場の再編成及び再整備について 

  事務局より説明。 

会 長：事務局から説明がありました「青果部市場の再編成及び再整備について」の報告

について，何か意見・質問は。 

委 員：青果部市場の移転・再整備に関しては，青果部２０１０検討委員会より，条件面

等について要望をおこなっていた。その要望事項について支援をお願いしたい。 

事務局：市場業界の皆様が円滑に移転・営業できるように，今後も業界の方々と話し合い，

協議して進めていきたい。 



報告事項２ 卸売手数料の弾力化について 

  事務局より説明。 

会 長：事務局から説明がありました「卸売手数料の弾力化について」の報告について，

何か意見・質問は。 

委 員：平成１９年１０月１日に行われた全国中央卸売市場協会九州支部の会議において，

協議した内容，結果は。 

事務局：九州地区の各市場は，①，②，③それぞれの考え方があった。④の考え方はなか

った。今後も協議をおこなっていきたいと考えている。 

① 卸売業者が手数料を決定する「完全自由化」 

      ② 開設者が手数料の上限を定め，その範囲内で卸売業者が決定する「部分自由化」 

      ③ 開設者が手数料の上限を定め，その範囲内で卸売業者が決定し開設者の承認を得

る「承認制」 

④ 開設者が手数料を規定で定める｢公定制｣ 

議 長：ほかに，何か質問等はないか。 
委 員：なし 
議 長：これをもって，平成 19 年度福岡市中央卸売市場開設運営協議会を閉会する。 


